



BANQUE PRIVÉE
EDMOND DE ROTHSCHILD

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
VENDREDI 17 DÉCEMBRE 2010

PRESS RELEASE
FRIDAY DECEMBER 17th 2010

COMMUNIQUÉ

En référence au Communiqué n° 2/2010 du 30 avril 2010 du Regulatory Board du SIX Group relatif à une modification de la Directive concernant la présentation des comptes, la Banque Privée Edmond de Rothschild SA, Genève, fait savoir qu'elle continuera à utiliser, au-delà de son exercice comptable 2011, les normes comptables prévues par la Loi sur les banques pour l'établissement de ses comptes statutaires et de ses comptes de Groupe. Ses actions au porteur, actuellement cotées sur le Main Standard de la SIX Swiss Exchange, seront donc traitées sur le Domestic Standard à partir de janvier 2012.

With reference to Communiqué No. 2/2010 of the SIX Group's Regulatory Board dated 30 April 2010 regarding an amendment to the Directive on presenting financial statements, Banque Privée Edmond de Rothschild SA, Geneva hereby serves notice that its Group and own accounts will continue to be drawn up beyond fiscal 2011 in accordance with the accounting standards provided in the Swiss Banking Act. The Bank's bearer shares, currently listed on SIX Swiss Exchange's Main Standard section, will therefore be traded on the Domestic Standard section from January 2012 onwards.

**Banque Privée
Edmond de Rothschild S.A.**

Contact: Martin Leuthold
Chief Financial Officer
Tél.: +41 58 818 93 41

www.groupedr.ch